



## Cae superdelegada en Durango

MAYOLO LÓPEZ

De manera sorpresiva, la superdelegada de Bienestar en Durango, Maribel Aguilera, se separó ayer del cargo.

Fuentes consultadas en la entidad atribuyeron la salida de la funcionaria a su "falta de apoyo" a la candidata morenista al Gobierno de la entidad, Marina Vitela.

Diputada federal con licencia, Aguilera había tomado el cargo en enero pasado.

Iván Ramírez Maldonado, quien fungía como encargado del programa de Becas Benito Juárez, se hará responsable, también de manera provisional, del cargo vacante.

Se presume que Aguilera se integrará a una comisión especial que anunciará el Presidente.

De acuerdo con la prensa local, Ramírez Maldonado aclaró que su nueva responsabilidad estará al margen del proceso electoral en curso.

"Nosotros tenemos muy claro que lo que nos corresponde es el tema de los apoyos y programas, pero eso no se puede involucrar con lo electoral", repuso.

La de Durango es una de las plazas más disputadas rumbo a la elección de Gobernador del 5 de junio.

Según las encuestas más recientes, Esteban Villegas, candidato del PAN, PRI y PRD, tendría las mayores posibilidades de triunfar.



■ Ignacio Mier, diputado de Morena, acompañó en un acto proselitista a Marina Vitela, candidata en Durango.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

12

19/05/2022

LEGISLATIVO